



Un message clair des salariés envoyé à la Direction !

La branche des IEG n'ayant pas revalorisé le SNB à la hauteur de l'inflation, il revient désormais aux entreprises de combler cet écart, tout en assurant un nombre de NR suffisant pour la reconnaissance du personnel.

Or, à ce stade, EDF est bien loin du compte...

En réponse, les agents ont massivement participé à l'appel intersyndical du jeudi 5 décembre :

**Près de 30 % du personnel était en grève,
et de multiples actions ont été menées !**

Cela traduit clairement la colère des agents face à des propositions nettement insuffisantes.

Avant de revenir le 10 décembre à la table des négociations, la Direction doit revoir sa copie afin notamment de satisfaire la revendication de l'intersyndicale avec une enveloppe de GF/NR à 2,3%.

**EDF ne peut pas louer le professionnalisme
et le dévouement des agents, tout en les méprisant
par un refus dogmatique de reconnaître à sa juste
valeur leur travail quotidien !**